

## Lepuix Carton plein pour le loto des footballeurs

La salle communale de Lepuix accueillait ce samedi soir l'un des rendez-vous incontournables des footballeurs du FC Giro-Lepuix : son loto d'automne.

Dès 20 h, les premiers amateurs de quine étaient présents, et en moins d'une demi-heure, la salle était

remplie pour la première des 15 parties inscrites au programme.

Les nombreux joueurs avaient la possibilité de remporter un large panel de lots. Cette année, beaucoup de bons d'achat ou de prestations chez les commerçants de Giromagny étaient

mis en jeu.

La soirée fut un succès, mixant de nombreux joueurs du club, des habitants de Giromagny et de Lepuix, voire des familles venues de plus loin. « Ce mélange se fait naturellement car tous et toute apprécient l'ambiance conviviale » précise l'un des organisateurs.



■ Le loto a fait salle comble.